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Top 9.1 Außenbereich Saarpfalz-Halle

Nach dem großen Umbau und Renovierungsmaßnahmen sei der Außenbereich 
stark in Mitleidenschaft gezogen, die vor einigen Jahren angelegte Blühfläche sei 
fast nicht mehr vorhanden. Hinter der Halle sei immer noch Bauschutt abgelagert, 
der hoffentlich noch entfernt werde.
Herr Banowitz erklärt, dass bei einer energetischen Sanierung der Außenbereich 
nicht inbegriffen sei. 
Da noch einiges an Pflaster vor der Halle liege, müssten wohl zuerst die 
Pflasterarbeiten weitergeführt werden. 

Herr Willig erklärt, dass es möglich sei, eine neue Blühwiese anzulegen. Allerdings 
empfiehlt er abzuwarten, bis alle Arbeiten abgeschlossen seien. 

Der Vorsitzende bittet aber trotzdem, den Bauschutt hinter der Halle zu entfernen. 
Herr Banowitz verspricht, sich darum zu kümmern.


